

Firmado convenio entre Procuraduría General de la Nación y Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos

La Procuraduría General de la Nación y la Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos suscribieron un convenio de cooperación para promover y proteger los derechos humanos y el derecho internacional humanitario en Colombia.

Estas dos entidades trabajarán en el diseño, implementación y seguimiento conjunto de proyectos y actividades que contribuyan al cumplimiento de las funciones de la Procuraduría en materia de derechos humanos, derecho internacional humanitario, resolución pacífica de conflictos y convivencia.

Se trata de un convenio que cobijará proyectos tales como el programa de capacitación de personeros municipales en DDHH y DIH, actualmente en desarrollo, así como el actual ante-proyecto de medidas de protección y custodia de los archivos entregados a la PGN en relación con el conflicto colombiano, el derecho a la verdad y el deber de preservar la memoria histórica.

Actualmente se está realizando la tercera fase del programa de capacitación de personeros municipales sobre rendición de cuentas y transición hacia los nuevos personeros electos para el período 2008-2012, con enfoque de derechos humanos. Este proyecto se realiza de forma conjunta entre la Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, la Defensoría del Pueblo, la Procuraduría y el Instituto de Estudios del Ministerio Público.

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2007/06/cp0721.pdf>

[Descargar documento](#)